

REGLAMENTO AUSTRALIAN OPEN JUNIOR SERIES SOUTH AMERICA 2025

Categoría: Hasta 16 años, damas y varones – nacidos entre 1 de enero de 2009 a 31 de diciembre de 2011.

El campeón de varones y la campeona de damas recibirán un wild card para el cuadro principal Junior del Australian Open 2026.

Fecha: 13 al 18 de octubre de 2025.

Sede: Rio Tennis Academy - Rua Stefan Zweig 290 - Laranjeiras, Rio de Janeiro, Brasil.

Participantes: 32 (16 varones y 16 damas). Todos los países miembros de COSAT tendrán la oportunidad de tener una aceptación directa para su mejor jugador(a) de 16 años o menos, sólo si es que está rankeado(a) en el Top 800 ITF. Serán 11 aceptaciones directas.

A ellos se sumarán los dos mejores jugadores del ranking COSAT de 16 años y tres wild cards a definir, tanto en damas como en varones.

Si un país miembro de COSAT no tiene ningún jugador o jugadora en el Top 800 ITF Junior, completarán los cupos no llenados los mejores jugadores sudamericanos de acuerdo al ranking ITF Junior que no hayan clasificado de acuerdo a los criterios anteriores.

No podrá participar en el torneo un(a) jugador(a) que sea Top 50 ITF Junior al cierre de la selección de jugadores.

Máximo de jugadores con aceptación directa por país de acuerdo a los criterios anteriores: Cuatro (4).

Formato: Round Robin. Cuatro grupos de cuatro jugadores(as). Ganador(a) de cada grupo avanza a semifinales.

Árbitros: Un árbitro de silla en todos los partidos y tres árbitros de línea desde semifinales.

Valor de la inscripción: USD 100, a pagar en la sede del torneo.

Inscripciones: No habrá inscripción abierta o lista de aceptación. Los jugadores serán seleccionados por su ranking al 8 de Septiembre de 2025 y las Asociaciones/Federaciones nacionales recibirán la lista de convocados. Todos los jugadores deben confirmar presencia hasta el 11 de septiembre y deben ser aprobados por sus Asociaciones/Federaciones nacionales.

La inscripción deberá ser pagada en la firma (sign-in) del torneo, el que se realizará el 13 de octubre hasta las 18:00 en la sede del torneo.



FORMATO DE JUEGO (solo singles)

Todos los partidos de Round Robin se realizarán en formato al mejor de tres sets con match tiebreak en el tercer set. Para semifinales y finales se jugará al mejor de tres sets.

En la fase de Round Robin, los empates en la tabla de posiciones serán resueltos de la siguiente manera: si son tres jugadores igualados en el primer lugar, valdrá el porcentaje de victorias, luego el de sets y luego el de juegos entre los tres involucrados. Si son dos los jugadores igualados en el primer lugar, valdrá el resultado entre ellos.

13 de octubre: Dia de prácticas 14 de octubre: Round Robin 15 de octubre: Round Robin 16 de octubre: Round Robin 17 de octubre: Semifinales 18 de octubre: Final

HOSPITALIDAD

Los jugadores tendrán hospitalidad desde la cena del domingo 12 de octubre, hasta el desayuno del día siguiente al final de su participación en el torneo. Cada jugador deberá viajar hasta la sede del torneo por su cuenta, llegando el domingo 12 de octubre. No habrá hospitalidad para entrenadores.

2 atletas por habitación

La alimentación debe ser provista en el local de competencia. El torneo proveerá de agua envasada en botellas individuales durante la competencia.

Hotel Oficial: Ibis Styles Rio de Janeiro Botafogo

Dirección: Rua Sao Clemente 30, Botafogo, Río de Janeiro

E-mail para reservas con el descuento del evento: Hb2z6-re@accor.com

Todos los participantes ya tienen su habitación reservada, por lo tanto no necesitan reservar o pedir habitaciones en el hotel oficial.

Hasta el 25 de Septiembre mencionando el evento Australian Open Junior Series South America, las tarifas son:

Habitación single: R\$369+5% Habitación doble: R\$409+5%

Después de la fecha mencionada el hotel cobrará la tarifa del día de acuerdo a la disponibilidad de habitaciones.



NORMAS ESPECIALES

Para los ganadores del wild card, Tennis Australia se hará cargo del pasaje de cada jugador desde su país de residencia hasta Australia, pero la visa para Australia será responsabilidad del mismo jugador.

En caso que el ganador(a) del Australian Open Junior Series South America reciba el WC como vencedor del torneo, pero que en el momento en que se publique la lista de aceptación del Australian Open tenga ranking suficiente para entrar directamente al cuadro principal, el WC pasará al finalista del Australian Open Junior Series South America; en ese caso, el pasaje aéreo se quedará con el ganador del Australian Open Junior Series South America, y el finalista recibirá sólo el WC y una ayuda de viaje (travel grant) de 1000 dólares australianos provista por Tennis Australia.

COSAT deberá aprobar los entrenadores privados que acompañen a los ganadores del WC a Australia, y/o también podrá designar un capitán que acompañe a los clasificados al torneo, de acuerdo a su criterio. El entrenador que reciba el beneficio de pasaje a Australia debe tener cursos de capacitación ITF o equivalente a nivel nacional, y está sujeto a la misma aprobación por parte de COSAT.

Todos los jugadores clasificados deben etiquetar a COSAT en todos los posteos e historias en redes sociales relacionados al Australian Open, y usar los uniformes que COSAT les va a proveer para viaie y premiaciones/fotos en Australia.

Los atletas son responsables por los costos del seguro de salud, transportes internos y locales, alimentación y hotel previo al torneo en Australia y encordado de sus raquetas.

El Código de Conducta de ITF será utilizado en el evento.

Cualquier caso no contemplado en este reglamento será resuelta por el Referee en consulta con el representante de COSAT en el torneo.